

AURELIA Y PEDRO

AURELIA AND PEDRO

AURELIA UND PEDRO

José Permar Omar Robles



José Permar Studierte am Departamento de Imagen y Sonido der Universität von Guadalajara, Mexiko. Realisiert dort mit Omar Robles Filmprojekte.

Omar Robles Studierte am Departamento de Imagen y Sonido der Universität von Guadalajara, Mexiko. Realisiert dort mit José Permar Filmprojekte.

José Permar Studied at the Departamento de Imagen y Sonido of the University of Guadalajara in Mexico where he has worked on film projects with Omar Robles.

Omar Robles Studied at the Departamento de Imagen y Sonido at the University of Guadalajara in Mexico where he has collaborated with José Permar on a number of film projects.

Filmografie

José Permar Kurzfilme: 2015 Afuera (Outside) 2016 Aurelia y Pedro

Omar Robles Kurzfilm: 2016 Aurelia y Pedro

Nebelschwaden ziehen über die grünen Gebirgszüge der Wixáritari im westlichen Mexiko. Der Junge Pedro lebt hier mit seiner Mutter Aurelia, abgeschieden vom Rest der Welt. Pedro treibt die Ziegen zum Gras und entdeckt spielerisch seine Umgebung, während Aurelia feine Stoffe webt, Feuerholz sammelt und Essen zubereitet. Ein dokumentarisches Porträt der symbiotischen Beziehung zwischen einer indigenen Kleinfamilie und ihrer entlegenen Heimat.



Fog rolls roll across the green highlands of the Wixáritari in Western Mexico. Young Pedro lives here with his mother Aurelia, isolated from the rest of the world. Pedro leads the goats out to graze and explores his surroundings playfully, while Aurelia weaves fine cloth, gathers firewood and prepares food. A documentary portrait of the symbiotic relationship between a small Indigenous family and their remote homeland.

Mexiko 2016

16 Min. · DCP · Farbe · Dokumentarfilm

Regie, Buch **José Permar, Omar Robles**

Kamera **José Permar**

Schnitt **Omar Robles**

Musik **Alberto Romero**

Sound Design **José Permar, Omar Robles**

Ton **Omar Robles**

Production Manager **Rosy Espinoza**

Produzentinnen und Produzenten

Boris Goldenblank, Gabriela Ruvalcaba

Rentería

Co-Produzent **Omar Robles, José Luis Pérez**

Martínez

Co-Produktion **Tardigrada, Guadalajara**

Produktion

Universidad de Guadalajara

Guadalajara, Mexiko

+52 13331005753

grrabiela@gmail.com

Weltvertrieb

noch offen